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常任委員会　所管事務調査報告
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平成２８年第２回定例会の開催予定

６月１０日（金） 本会議（開会）
６月２０日（月）、２１日（火）、２２日（水）一般質問
６月２４日（金） 本会議（閉会）

※各常任委員会の開催予定日は未定

　日程は変更になる場合がありますので、詳しくは下記連

絡先までお問い合わせください。

意見書を提出しました
・ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充を求める意見書

・奨学金制度の充実等を求める意見書

・寡婦控除を未婚の母子世帯まで拡大することを求める意見書

若い人も高齢者も安心できる年金を求める意見書採択の陳情
陳 情 者　全日本年金者組合青森県本部　執行委員長　千代谷邦弘

紹介議員　今泉勝博　

新たに受理し、継続審査となりました

労働基準法及び労働者派遣法の「改正」に反対する意見書採択の陳情
陳 情 者　青森県労働組合総連合　議長　奥村榮

紹介議員　舛甚英文　

継続審査となりました

ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充に関する陳情
陳 情 者　Ｂ型肝炎被害対策東北弁護団　団長　鹿又喜治
紹介議員　織川貴司

採択となりました

常任委員会　所管事務調査報告
各常任委員会にて実施した所管事務調査の内容についてお知らせします。

総務文教常任委員会
「四和小学校及び松陽小学校の学校経営について」

・各校を訪問し、学校経営と複式学級の状況及び

「日本一を目指した特色ある教育活動」の取り組

み状況について説明を受けるとともに、授業の様

子を参観する。

⇒小中併置校のメリットや複式学級への苦労など
に対して、さまざまな意見が出されました。

民生福祉常任委員会
「健康都市宣言後の取り組み状況について」

・宣言に至った経緯や宣言後の取り組み状況につい

て説明を受ける。

⇒今後は各種事業の効果や健診受診率の推移などの
データを的確に把握し、市民の健康づくりに一層取
り組んでほしいとの結論に達しました。

「セーフコミュニティ再認証取得後の取り組み状況

について」

・セーフコミュニティに関する現在の状況や、平成27

年２月の再認証後の取り組みについて説明を受ける。

・市民への広がりが課題とされている中で、当市の市

民団体の取り組みが高く評価されているとのこと。

⇒一層安全で安心なまちづくりに取り組んでいただ
きたいとの結論に達しました。

松陽小学校にて説明を受ける委員


